

# 24Jam

## Kapolresta Mataram Hadir Acara Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW di Islamic Center

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Feb 18, 2023 - 06:24



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mewakili Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto menghadiri Peringatan Isra' & Mi'raj NABI Muhammad SAW 1444 H/2023 yang dilaksanakan di Masjid Hubbul Wathan Islamic Center NTB. Jumat, (17/02/2023)

Hadir dalam Kegiatan tersebut Habib Hasan bin Zein Alaydrus, Drs Sahnun, M.Pd Biro Kesra Setda Prov. NTB, Kolonel Pnb R. E. Kargono, S.M., M.Han. Danlanud ZAM, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H Kapolresta Mataram, H Hariadi Ka Kemenag Kota Mataram, Lalu Winengan Kadis Pertanian Lombok Barat, Kapten M.Gurkan (TNI AU, Letnan Satu Saiful TNI AD beserta tamu undangan dan jamaah sekitar 300 orang.

Kegiatan diawali dengan bershalawat dan shalat magrib berjamaah dilanjutkan dengan Pembacaan Ayat Suci Al-Qur'an, Pembacaan Do'a

Dalam kesempatan tersebut sambutannya Gubernur NTB yang dibacakan Biro Kesra Setda Prov.NTB Drs Sahnun M.Pd menyampaikan permohonan maaf Bapak Gubernur tidak bisa hadir dalam kegiatan ini karena ada kegiatan yang tidak bisa ditinggalkan.

Pesan dari Bapak Gubernur NTB untuk bersama-sama menjaga kerukunan, karena itu kita bisa aman tentram dan nyaman, mari kita dukung kegiatan Pemerintahan PROV NTB untuk menjadi NTB yang gemilang.

Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan ceramah yang disampaikan oleh Habib Hasan bin Zein Alaydrus.

Dikesempatan lain Usai menghadiri Isra Mi'raj, Kapolresta Mataram mengatakan bahwa kehadirannya pada acara tersebut mewakili Kapolda NTB untuk memenuhi undangan yang disampaikan sebagai bentuk mendukung, bekerjasama serta bentuk sinergitas Polri antar Pemerintah dan masyarakat.

"Kita berhadap apa yang disampaikan Ustadz dalam ceramahnya tadi akan menambah tingkat keimanan dan ketaqwaan kita semua yang hadir,"harapnya.

Kegiatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW sangat bagus untuk mengingatkan kepada diri kita semua khususnya umat Muslim agar apa yang dilakukan oleh para Nabi Besar kita yaitu Nabi Muhammad SAW dapat kita contohkan dalam kehidupan kita sehari-hari.

"Tentu ini sebuah pelajaran berharga bagi kita semua karena apa yang disampaikan penceramah tersebut sebagai pengingat kepada kita selaku Umat Nabi Muhammad SAW,"pungkasnya. (Adb)